



CONSEJO MONETARIO CENTROAMERICANO

BOLETÍN DE PRENSA

Concluye 293ª Reunión ordinaria del Consejo Monetario Centroamericano



El Consejo Monetario Centroamericano (CMCA) celebró la segunda sesión de su 293ª Reunión ordinaria, en forma virtual, el día 10 de diciembre de 2021.

El Consejo se integró por los señores Wilfredo Rafael Cerrato Rodríguez, Presidente del Banco Central de Honduras (BCH) y Presidente del CMCA; Rodrigo Cubero Brealey, Presidente del Banco Central de Costa Rica (BCCR); Douglas Pablo Rodríguez Fuentes, Presidente del Banco Central de Reserva de El Salvador (BCRES); Sergio Francisco Recinos Rivera, Presidente del Banco de Guatemala (BANGUAT); Ovidio Reyes Ramírez, Presidente del Banco Central de Nicaragua (BCN), y Héctor Valdez Albizu, Gobernador del Banco Central de la República Dominicana (BCRD). Por parte de la Secretaría Ejecutiva del CMCA, participaron los señores Domingo J. González Hidalgo, Secretario Ejecutivo, y Odalis Marte Alevante, Subsecretario Ejecutivo.

En el ámbito de dicho encuentro virtual, el Consejo recibió, como invitados especiales, al señor Pablo Moreno, Director Ejecutivo representante en el Directorio del Fondo Monetario Internacional (FMI) de España, quien también representa a Costa Rica, El Salvador, Guatemala y Honduras, entre otros países; y al señor Afonso Bevilaqua, Director Ejecutivo representante en el Directorio del FMI de Brasil, quien también representa a República Dominicana, Nicaragua, y otros países. Los miembros del CMCA dialogaron con los señores directores acerca de los principales temas que el Directorio del FMI está analizando.

SECRETARÍA EJECUTIVA DEL CONSEJO MONETARIO CENTROAMERICANO

Tel: (506) 2280-9522 ~ Internet: www.secmca.org ~ E-mail: secmca@secmca.org ~ Apartado Postal: 5438-1000 ~ San José, Costa Rica



Asimismo, se otorgó una cortesía de sala a representantes del Banco Centroamericano de Integración Económica (BCIE), quienes informaron de los avances logrados en el presente año en el proyecto de mercado de deuda pública regional, el cual está coordinado por esa institución con el apoyo del Consejo de Ministros de Hacienda y Finanzas (COSEFIN) y el CMCA.

Adicionalmente, se contó con la valiosa participación del señor Juan Ayuso, Director General del área de operaciones, mercados y sistemas de pago del Banco de España, quien realizó una exposición sobre el euro digital. Su participación se enmarca en el convenio de cooperación suscrito entre el Banco de España y la SECMCA.

El CMCA es un órgano del Sistema de la Integración Centroamericana, tal como lo estipula el «Protocolo de Guatemala al Tratado General de Integración económica centroamericana» (1993). Integrado por los Presidentes de los bancos centrales de los países miembros, tiene a su cargo proponer y ejecutar las acciones necesarias para lograr la coordinación, armonización, convergencia o unificación de las políticas monetaria, cambiaria, crediticia y financiera de la región.